

# *Cuba appuie à l'ONU la demande caribéenne de compensations pour l'esclavage*

---



Nations Unies, 30 mars, (RHC).- Cuba a appuyé aux Nations Unies la demande des pays caribéens qui exigent des puissances européennes, des excuses et des compensations économiques pour l'esclavage et le génocide commis contre les peuples autochtones.

Durant une séance de l'Assemblée Générale à l'occasion de la Journée Internationale de commémoration des victimes de l'Esclavage et de la Traite transatlantique d'esclaves, l'ambassadrice par intérim de Cuba auprès de l'ONU, Ana Silvia Rodríguez, a signalé que le gouvernement cubain appuie la demande juste présentée par les états de la Communauté de la Caraïbe.

La diplomate a signalé que la vie des pays du Tiers Monde a été bouleversée par une exploitation inhumaine et que des indemnités devraient être versées à leurs populations pour les crimes commis contre leurs ancêtres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88922-cuba-appuie-a-lonu-la-demande-caribeenne-de-compensations-pour-lesclavage>



**Radio Habana Cuba**